



## Comparece Manuel Bartlett ante la Cámara de Diputados



Compareció ante la Cámara de Diputados el director de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett.

Aseguró que a pesar de que la oposición no aprobó la Reforma Eléctrica propuesta por el Presidente, el rescate de la CFE ya es una realidad.

Diputados de oposición insistieron en que la CFE es ineficiente y que tiene pérdidas, además de que han aumentado las tarifas eléctricas en los hogares.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHYX%2DgGB6CCXdPM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211280&parId=root&o=OneUp>